
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数 40 名 出席者 19 名 48.7％ 

  

  

 

 

 

 

 

【バックパッカーだったのか！？】 

ベトナム・ホーチミン → カンボ

ジア・プノンペンまで、バックパッ

カーで旅して来ました。 

 

ネズミが前を横切り、ゴキブ

リが徘徊し、犬が吠える通り

を歩いてホテルに向かいまし

た。 

 

山の中の椰子の葉で出来た家

に泊まりました。 

 

移動は、背もたれが直角の乗合いミ

ニバンです。 

ツリーハウスという、木に建てられ

た家にも泊まりました。当然、エア

コンはありません。 

 

日本カンボジア友好橋という歴

史がある橋がかかっていまし

た。日本車がとても多く、 

日本の功績は大きいです。 

 

【感想】めちゃ

くちゃ疲れまし

た。でも、また

行 き た い で

す！ 

 

 

予  定 

5 月 18 日(木) 

19:00 田原 道子氏「ギャップを縮める 

コミュニケーション」 

京都紫野 RC 来逗 (於：甲羅本店) 

5 月 24 日(水) 

19:00 葉山・逗子 RC 合同例会  

山梨崇仁町長「葉山エシカルアクション 

(於：葉山マリーナ 3F) 

6 月 1 日(木) 18:30 役員・クラブ管理運営下半期報告 

6 月 8 日(木) 
12:30 奉仕プ・広報・会員増強・R 財団 

関係 下半期報告 

6 月 15 日(木) 18:00 最終例会(同伴) 於：リビエラ 

6 月 22 日(木) 休会 

第 2915 回 例会プログラム（ハイブリット） 

       於：カンティーナ 

12:30    開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永淳二会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告：  

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

13:00  卓話 結城 未来様「ストレスに負けず。 

笑顔を増やす生活を目指して」 

13:30  閉会宣言 三宅 S.A.A 

点 鐘  徳永淳二会長 

第 2914回 例会記録 2023年 4月 27日 
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会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4木曜日 12:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

徳永会長の時間  
 

 

60 周年記念誌編集委員会より 

記念誌に記載のお名前に誤記がありました事、深く

お詫び申し上げます。質問・ご意見等は清水までお

寄せ下さい。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


5 月 理事会報告 
☆5 月・6 月行事予定  ☆地区行事予定 

☆5/18 京都紫野 RC(10 名)との合同例会 19:00 於：甲羅本店  

昼ゴルフコンペ 

☆5/23(水) 葉山 RC との合同例会 19:00 於：葉山マリーナ 3F 

 昼ゴルフコンペ（湘南シーサイドカントリー倶楽部 3 組）   

☆6/15 最終例会(同伴)於：リビエラ 予算案承認 当日会費 1 名 5.000 円 

☆ローターアクトクラブ：委員会を作って設立準備をする。 

衛星クラブ：設立を進める  

☆入会希望者 石井はるか様(かぐのみ幼稚園副園長) 入会承認 

☆細則の変更（例会の回数）：6 月理事会で検討 例会で決議をする。 

 (例会回数案：第 1・第 3 例会は 18:30～、第 2 例会 12:30～、第 4 例会は委

員会活動に充てる。第 5 例会は例会無し) 
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厚生労働省の国立社会保障・人

口問題研究所が昨日 2070 年の

日本の人口予測を発表したが、将

来的に生産年齢人口が支える高

齢者の人数が増えることは確実

であり、年金だけに頼らずに将来

の必要資金を若い頃から計画的に増やしていくことが

必要な時代になった。 

学校で金融教育を学ぶことが必須となり、例えば高校

の「家庭基礎」科目では、家計管理の観点から「株式」

「債券」「投資信託」などの金融商品の特徴や年金生活

へのリスクの備えなどが盛り込まれているが、家庭科の

先生の専門は食物や被服で、金融分野を教えるには不慣

れで外部の助けが必要との声も上がっている。 

みずほ証券では、金融教育を行う学校を支援する取り

組みとして、オンラインや動画ツールの提供、金融教育

だけでなく消費者教育やキャリア教育との融合、大学な

ど専門家との連携を行っている。具体的には経産省が主

導する STEAM 教育への動画コンテンツの無償提供、

初等教育向けの公共図書館向け書籍（はじめてのお金教

室）の出版協力などを行っている。 

国としても、2016 年には iDeCo（個人型確定拠出

年金）を、2018 年にはつみたて NISA を、少額で投資

対象を分散した積立投資を長期的に行う将来に備える

ための税制優遇制度を導入。2024 年以降は、非課税枠

の大幅な拡大や制度の恒久化を盛り込んだ新たな NISA

制度がスタートする予定で「貯蓄から投資」への動きを

後押ししている。 

番外編として、4 月に二度目の来日を果たした米国の

著名投資家ウォーレン・バフェット氏が積極的に投資を

行う商社について、なぜ同氏が商社に興味を持つのか、

商社は如何にビジネスモデルの転換を図ったか、銀行と

の関係で金融面から商社はどう位置付けられるかなど

の話があった。  

   

 

 

  

 

 

 

 

 

  

   

 

 

木村君：逗子日よりの快晴の天気の中で卓話をさせて頂

き、光栄です。宜しくお願いします。 

徳永君：木村会員、楽しみです。宜しくお願い致します。 

矢部君：木村会員、卓話宜しく。武藤新会員、ようこそ。 

武藤君：どうぞ、ご指導のほど、宜しくお願い申し上げ

ます。 

松井君：武藤さん、入会おめでとうございます。木村さ

ん、卓話宜しくお願いします。 

菊池君：武藤薫子さん、入会おめでとうございます。 

清水君：武藤様、入会おめでとうございます。 

稲垣君・鈴木安之君・横山君・服部君・大野君：木村さ

んの卓話、楽しみです。宜しくお願いします。 

臼井君：Google のチャット GPT で私の経歴を検索し

たところ、回答内容の半分は、めちゃくちゃでした。

まだ、信用できないソフトであることを確認しました。 

古畑君：今日は海から見える富士山が綺麗です。木村会

員、卓話楽しみにしております。宜しくお願いします。 

三宅君：もっと、もっと、楽しくね！ 

桐田君：夏に向け、まっしぐら！ 

卓話  「学校における金融教育」 木村義幸会員  

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥３４，０００   累計  ￥１，４３７，０１０ 

入会  武藤薫子会員  

（学校法人聖和学院 事務長） 

「これからの 

人生において 

ボランティア 

活動に力を入 

れてまいりた 

いと思います。 

クラブの諸先 

輩方にはご指 

導よろしくお 

願い致します」 

【卓話要約：木村会員】 

職業分類 

「中学・高等学校」 


